
７．OB会の名簿について

　　▶前体制より引き継いだ住所録を兼ねた名簿から、今後は卒業期と氏名のみの名簿へ。

■出席者 萩野　英明　　　　山口　雄蔵　　　　花田　拓基　　　　森脇　仁

　　　ピンバッジの製作で決定。デザインを多数決により決定し200個の発注予定。

　　　精算の透明化を図るため、カードと通帳の管理保管及び経費精算を山口副会長へ依頼。

　　　総会に出席出来ない会員のためにゆうちょ銀行への振込も併せて案内する。

２．総会までのスケジュールについて

総会までのスケジュールについて

会計について

橋本　善彦　　　　家内　賢一郎　　　　海老名　翔　　　　　島田　勇貴

代表幹事用グループLINEについて■議事

　　▶役員で手分けして、近日中に招待の完了予定。

　　　それにより、総会の出欠確認をスムーズに行える運用へ。

　　▶3月10日前後に総会開催のアナウンスへ。

　　　上記の代表幹事用とＯＢ会全体の両方のグループＬＩＮＥへ発信。

北海高等学校サッカー部OB会　役員会 議事録

■日時 ２０２５年2月8日㈯　17時00分　～　18時15分

■場所 北海高等学校　視聴覚室

山瀬さんの引退セレモニーについて

１．代表幹事用グループLINEについて

５．会計について

　　▶ゆうちょ銀行の口座のキャッシュカードと通帳を事務局橋本が管理保管していたが、経費の

　　▶花田副会長が製作までの手配を引き受けていただく。

総会の役割について

ノベルティ製作について

OB会の会費について

OB会の名簿について

現役ホームページについて

３．総会の役割について

　　▶前年に準じて全役員で準備へ。次回の打合せ時に詳細決定へ。

　　　会場内の横断幕は費用面等を考慮し正式に廃止を新たに決定。

４．ノベルティ製作について

６．OB会の会費について

　　▶改めて会費を集める目的を発信できうるもの全てに明示し、会員からの理解を得る。

　　　振込の場合は、個別にピンバッジを郵送へ。



　　▶OB会員専用ページにパスワード入力後にログイン画面へ。

９．山瀬さんの引退セレモニーについて

　　▶23-24シーズンで引退されたOBの山瀬さんのスケジュールが合えば、総会内で引退セレモニー

議事録作成者　事務局　橋本　善彦

８．現役ホームページについて

上記、審議事項は滞りなく決議された。

以上

4月に総会直前の打合せを実施予定。

　　　会員のみ閲覧可能な情報を掲載（適宜更新）

　　　更新があった場合、PCサイトはトップ画面のNEWSにメッセージが表示されます。

　　　の実施を検討へ。


